

今年もよろしくお願ひします

2026年が始まりました。今年は、どんな1年にしたいでしょうか。それぞれの目標を決めて、今年もたくさん成長してほしいと思います。

3年生としての時間も残り約3か月です。長いようで、すぐに過ぎてしまうでしょう。3学期は、自分の課題に向き合い4年生に向けて意識を高めて過ごしてほしいと思います。一人一人の力が十分發揮できるよう、学校でも支えていきます。ご家庭でも引き続きサポートをよろしくお願ひいたします。

国語 カミツキガメは悪者か 考えと理由 クラスの思い出作りのために

算数 分数

理科 じしゃくのふしぎ

社会 大阪市のうつりかわり

音楽 思いを音楽で表そう

図工 紙版画

体育 ラインサッカー

道徳 いちばんうれしいこと 助かった命

総合 総合的読解力 タイピング



☆お知らせとお願ひ☆

○かけ足週間

1月13日(火)～26日(月)まで、15分休みに全学年で走ります。この期間は、雨天時以外毎日走ります。女子はスカートから体操ズボンに着替えます。汗ふきタオルや水とうのご準備をお願いします。

○漢字検定

2月6日(金)の3時間目に漢字検定を行います。学校でも漢字検定に向けての学習を行いますので、ご家庭でも漢字検定について話題にあげ、がんばっていることなどを励まし、支えていただけすると助かります。

○クラブ見学会

2月9日(月)の6時間目にクラブ見学会を行います。4年生～6年生のクラブ活動の様子を、3年生が見学します。子どもたちが、来年度のクラブ希望を何にするのか考える時間となります。通常、月曜日は5時間目終了後に下校しますが、この日は下校が6時間目終了後となりますのでご予定ください。